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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Ausschuss für Bildung und Kultur 22.11.2022 öffentlich 
   

 

 

Mündliche Informationen 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

laut einem Pressebericht (Thüringer Allgemeine 14.11.2022) landet ein Großteil des gelieferten 

Schulessens in den Abfalltonnen der Schulen, da die Mahlzeiten nicht kindgerecht sind. Als Folge 

dessen bringen zahlreiche Kinder ihr eigenes Essen zur Mittagsversorgung mit.  

 

Ich bitte daher um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

 

1. Was unternimmt die Stadtverwaltung zur Gewährleistung einer kindgerechten-gesunden 

Mittagsmahlzeit an den Schulen, trotz bestehender Verträge mit den Anbietern?  

2. Warum wurde die Kreiselternvertretung wieder nicht zu den Vorgesprächen zur 

Mittagsversorgung miteinbezogen? 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

 

16.11.2022, gez. i. A. xxxxxxxxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion CDU, Frau Fischer 
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